

# PROLOGO

*Durante la primera mitad de la década del sesenta, nuestra Facultad tuvo un medio de expresión que reflejó en sus páginas la labor de investigación de profesores y estudiantes. Fue una fuente de consulta permanente e indispensable para prologar la explicación de temas ya tratados por los docentes que integraban las cátedras de Abogacía y Notariado.*

*Todo esto constituyó la primera etapa de "AEQUITAS", y también generó un medio que llevó fuera del ámbito universitario los estudios que se originaron en los claustros.*

*Han pasado más de dos décadas desde aquel emprendimiento.*

*Hoy retomamos el camino, pretendemos que la Revista de la Facultad de Ciencias Jurídicas de la Universidad del Salvador refleje la existencia de un proyecto educativo al servicio del hombre, que la comunidad universitaria participe a la sociedad, desde sus páginas, de los frutos de la labor diaria y que ello conjugue un aporte en busca del ideal de justicia.*

*Entonces, qué mejor que recordar aquellas palabras que pronunciara después de una larga ausencia Fray Luis de León, al hacerse nuevamente cargo de su cátedra en la Universidad de Salamanca ... "Decíamos ayer..."*